



Instituts de recherche en santé du Canada (IRSC)

Les Instituts de recherche en santé du Canada sont l'organisme de recherche en santé du gouvernement du Canada. Ils ont pour mission d'exceller selon les normes internationales reconnues d'excellence scientifique, dans la création de nouvelles connaissances et leur application en vue d'améliorer la santé de la population canadienne, d'offrir de meilleurs produits et services de santé et de renforcer le système de santé au Canada. Composés de 13 Instituts, les IRSC offrent leadership et soutien à plus de 8 000 chercheurs et équipes de recherche dans toutes les provinces du Canada. Un des treize instituts des IRSC, l'Institut de la santé des Autochtones appuie la recherche centrée sur les besoins de santé particuliers de la population autochtone du Canada.

L'ISA joue un rôle clé dans la création de la capacité de recherche pour les communautés de premières Nations, Inuit et Métis. L'ISA est aussi impliqué dans plusieurs ententes et alliances avec des communautés autochtones et non autochtones, au niveau local, régional, national et international.

CONTACTEZ NOUS

Instituts de recherche en santé du Canada - Institut de la santé des Autochtones

Université de Victoria
Boite postale 1700, STN CSC
Victoria, CB V8W 2Y2
Téléphone: (250) 472-5449
Télécopieur: (250) 472-5450

ou

160 rue Elgin, pièce 97
Indicateur de l'adresse 4809A
Ottawa, ON K1A 0W9
Téléphone: 1-888-603-4178
Télécopieur: (613) 954-1800

www.cihr-irsc.gc.ca



IRSC – INSTITUT DE LA SANTE DES AUTOCHTONES



**Priorité : Établissement de
partenariats et échange
de connaissances**

**L'Institut a établi comme
une de ses priorités le
besoin d'élaborer et de
soutenir des partenariats
avec les secteurs public et
privé dans le domaine de la
recherche sur la santé des
Autochtones. L'information
contenue dans cette
brochure détaille la
coopération de l'ISA avec
d'autres organisations
Canadiennes et
internationales.**

L'ISA est impliqué dans des partenariats au Canada et ailleurs dans le monde...

Canadiennes

L'ISA et Associated Medical Services Incorporated (AMS)

Les parties ont convenu de créer un programme conjoint de Bourse de perfectionnement en histoire de la santé et de la médecine chez les Autochtones pour promouvoir la compréhension des besoins de la population autochtone du Canada en matière de santé. Pour plus de renseignements sur le programme, consultez le lien suivant :

<http://www.cih-irsc.gc.ca/e/4253.html>

L'ISA et l'Organisation nationale de la santé autochtone

Les parties ont convenu d'élaborer conjointement des stratégies et activités qui abordent les disparités en matière de santé chez les Autochtones. Ces activités permettront d'encourager la communication entre les organisations, de favoriser les possibilités de financement et de formation entourant les questions relatives à la santé des Autochtones et de faciliter la diffusion de connaissances auprès des communautés autochtones.

L'ISA et la Direction des produits de santé naturels de Santé Canada

Les deux organisations ont convenu de subventionner une Équipe en voie de formation (EVF) qui effectuera des recherches dans le domaine du diabète chez les Cris du Nord du Québec. Cette collaboration a pour objectif d'encourager la recherche multidisciplinaire au sein d'une équipe de recherche, spécifiquement dans le domaine du diabète et des thérapies parallèles relativement aux besoins de la population autochtone du Canada en matière de santé.

Internationales

L'ISA, le National Health and Medical Research Council d'Australie (NHMRC) et le Health Research Council de Nouvelle-Zélande (HRC)

Les conseils ont convenu de former un partenariat de collaboration trilatérale destiné à soutenir la recherche dans le domaine de la santé des peuples autochtones dont l'objectif est d'améliorer la santé des communautés autochtones des trois pays. Les partenaires conviennent de favoriser une collaboration entre les disciplines, les établissements et les secteurs, et de s'appuyer sur les réseaux existants de chercheurs afin de faire avancer la recherche sur la santé des populations autochtones dans des domaines prioritaires pour eux.

Les Instituts de recherche en santé du Canada (IRSC) et le National Institutes of Health (NIH)

Les institutions ont l'intention de renforcer la coopération dans la recherche sur les questions de santé prioritaires chez les Autochtones au Canada et aux États-Unis. Les partenaires collaboreront à des activités telles que l'élaboration d'un programme conjoint de recherche, l'établissement de partenariats innovateurs, l'application de nouvelles connaissances et le développement des capacités de recherche et plus encore.

L'ISA, le Centre de toxicomanie et de santé mentale (CTSM) et l'Instituto Nacional de Psiquiatría Ramón de la Fuente Muñiz du Mexique

Les trois institutions collaboreront à la prestation et à l'amélioration, grâce à la recherche, des services de promotion et de prévention qui sont offerts aux populations autochtones. L'objectif de cette collaboration est de réduire l'important écart en matière de besoins de services chez les peuples autochtones des Amériques.